
Protokoll Vorstandssitzung vom 16.10.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB G 57

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 09.10.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Quästor:

• PG hat Rechnungen gezahlt.

Information:

• AT hat Helfershirts gewaschen. Und sie wurden im Kulturraum gelagert.

• AT hat Pullover am 09.10.14 bestellt. Voraussichtliche Ankunftszeit ist in der 6. Semester-
woche.

IT:

• Bugs in Drupal 7 wurden gefunden, die gepatched werden müssen. CG updatet momentan
Module. Aber einige Module sind nicht mehr kompatibel. Wenn sie geupdatet werden, könnte
es dazu führen, dass die Webseite nicht mehr funktioniert bzw. Sicherheitslücken gäben.

• KW schlägt vor, dass man Anmeldungen, die noch “bald offen” sind, auch aufmachen können
soll, damit potentielle Teilnehmer die Beschreibung sehen können.
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• CG hat auch Infoscreen vorbereitet. CG hat dafür das passende open-source Software ge-
funden. Nächste Woche sollte das Infoscreen schon laufen.

Kultur:

• Kulturvorstände hatten eine Sitzung mit SR, wo sie über Sponsoring gesprochen haben.

• Kulturvorstände schlagen eine Belohnung für den Sponsor, der den grössten Betrag sponsert,
vor.

HoPo ITET:

• FB traf Profesorren, die das Department ITET bewerten werden. 20 geeignete Teilnehmer
für die Evaluation wurden gefunden. Das Department ITET zeigt sich damit zufrieden.

• FB hat mit dem Department ITET über Student-Meets-Lab gesprochen. Das Department
ist der Meinung, dass Student-Meets-Lab eher eine Veranstaltung für ITET Studenten sei.
Deswegen macht es wegen nicht optimalem Wetter wenig Sinn sie im Herbstsemester zu
veranstalten. Student-Meets-Lab wird wie gewöhnlich im Frühlingssemester stattfinden.

HoPo MAVT:

• JP hatte eine Sitzung mit Rektor Guzzella. JP gab FB die Weisung zur Evaluation von
Vorlesungen weiter.

External Relations:

• KW teilt mit, dass eine ER Sitzung stattfand, wo alle Posten des Organisationskomitees von
Kontakt 15 geklärt wurden.

• Ressort ER ist der Meinung, dass AMIV weniger für Kaffee zahlen sollte. Dafür werden
Sponsoren gesucht. Es muss aber dabei eine Anstellung an die Firmen geben, damit sie
daran Interesse haben.

Infrastruktur:

• Ein Kompressor-Starter wurde montiert. Aber dieser ist auch durchgebrannt. Infrastruktur
hat einen stärkeren Starter gefunden.

3. Diskussion

Skiweekend

MZ und Fynn von Kistowski haben die Skihütte in Gstaad besichtigt. Das Haus ist schön und
steht zu einem günstigen Preis zur Verfügung. Die Miete der Hütte kostet 4500 CHF inklusive
Halbpension und Putzen. Der Skipass ist für etwa 80 CHF pro Person erhältlich. Das Skiweekend
wird wieder gemeinsam mit VMP organisiert. Deswegen muss das Budget von VMP angefragt
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werden. Wegen günstigeren Kosten wird der Teilnahmebeitrag im Vergleich zum vorherigen Jahr
reduziert.

Quästur

PG hat viele Rechnungen erhalten. Momentan ist der Kontostand des AMIVs niedrig. Die Ressorts
des AMIVs sollten deswegen sparen. PG empfiehlt, dass die Budgetposten nicht ausgereizt werden
sollten. AD teilt dem Vorstand mit, das Einnahmen vom Mitgliederbeitrag und Kontakt noch
anstehen. Momentan haben Rechnungen, die gemahnt werden können, Vorrang. Vorstand kann
erwarten, dass Spesen zum späteren Zeitpunkt ausgezahlt werden.

Budgetantrag: Bierpong-Turnier

MZ stellt die Idee vom Bierpong-Turnier vor. KW teilt mit, dass EESTEC auch ein Bierpong-
Turnier organisieren, und dass EESTEC dafür ein Budget hat. Kultur hat vor, das Bierpong-
Turnier gemeinsam mit VMP zu organisieren. Dabei sollte jeder Verein etwa 200 CHF in Minus
gehen. Es wurde mit 3.5 Liter Bier pro Person gerechnet. Das Event findet voraussichtlich am
27.11.14 statt. Abstimmung: 250 CHF für Bierpong-Turnier wurde einstimmig angenommen.

Budgetanstrag: Laser-Tag Turnier

Das Laser-Tag Turnier wird gemeinsam mit Bastli organisiert. Abstimmung: 400 CHF für Laser-
Tag Turnier wurde einstimmig angenommen.

Budgetantrag: Sushi

20 Personen werden an einem Sushi-Kurs teilnehmen. 40 weitere personen kommen dazu um die
Sushi zu essen. Teilnahmebeitrag ist bei 10 CHF pro Person geschätzt. Gesamtkosten betragen
etwa 800 CHF. Abstimmung: 200 CHF für Sushi Event wurde einstimmig angenommen.

Ecopop AG

Diese Arbeitsgruppe wurde gegründet, um den Stand des VSETH zum genannten Thema zu
klären.

AG Anlagestrategien

Nach dem Entscheid des FR sollte VSETH sein Geld anlagen. Leute, die mitmachen wollen, sind
dazu eingeladen.

Webseite

AT muss die Vostandsseite aktualisieren.

Computer des Quästors

Der Rechner funktioniert nicht optimal. PG und CG werden sich zusammensetzen, um eine Lösung
zu finden, bzw. den PC auf die nötige Programme zu beschränken, bzw. den PC neu aufzusetzen.

Apero: Erfolgreich durchs Basisjahr
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FB teilt mit, dass das Apero noch besprochen werden muss. HoPo ITET wird dazu mit Kultur
treffen.

Vorstandsausflug

Der Vorstand macht dieses Semester nur einen kleinen Ausflug am 30.11 bis 1.12. Der Ort wird
an der nächsten Sitzung bestimmt. Voschläge sollten in die Traktandenliste eingetragen werden.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 23.10.2014 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:15
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